

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la iniciativa "Seamos Uno" que busca ayudar a los sectores más vulnerables de la sociedad durante la urgencia derivada de la pandemia del COVID-19, aspirando a cubrir las necesidades de 4 millones de argentinos con el armado de 1 millón de cajas con productos alimenticios y de higiene.



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Estamos viviendo un momento crítico en la historia de la humanidad y nuestro país no es ajeno a ello. En Argentina, el Poder Ejecutivo ha dictado mediante el Decreto de Necesidad y Urgencia Nro. 297/2020 y sus normas complementarias y modificatorias el aislamiento social, preventivo y obligatorio para todas las personas que se encuentren en el país.

Nos encontramos día a día, frente a este escenario dinámico que nos obliga a reflexionar y arbitrar los medios necesarios para poder cuidar la salud y la vida de los argentinos. A través de las medidas tomadas por el Poder Ejecutivo de la Nación y la experiencia internacional podemos valorar la importancia de quedarnos en nuestras casas, cumpliendo la cuarentena para poder evitar muertes trágicas. Pero sabemos que son muchos los que no pueden hacerlo y es deber del Estado poder acortar la desigualdad en nuestra sociedad.

La iniciativa "Seamos Uno" por ACIERA (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina), AMIA (Asociación Mutual Israelita Argentina), Banco de Alimentos, Cáritas, CIAS (Centro de Investigación y Acción Social), Compañía de Jesús, el Consejo de Pastores Evangélicos de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y otras organizaciones empresarias y sociales con el fin de recaudar fondos a utilizarse para comprar unidades alimentarias y de limpieza, que se comenzaron a distribuir entre las personas que más lo necesitan en los barrios más carenciados de la Ciudad de Buenos Aires y el conurbano de la Provincia de Buenos Aires en medio de esta pandemia del COVID-19.

La campaña tiene un exhaustivo control en los procesos de recaudación, adquisición de los productos, armado y control de cajas, y entrega de las mismas. El proyecto está siendo auditado de manera conjunta por Deloitte, EY, KPMG y PWC para asegurar la transparencia

•

¹ SEAMOS UNO



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

del proceso.

El ministro de Desarrollo Social se ha referido especialmente en agradecimiento a todas las organizaciones que hoy conforman la gran red social que a través de iniciativas como la mencionada se encuentran dando respuesta a la necesidad de acompañamiento, contención y provisión de elementos que puedan satisfacer las necesidades de los sectores más vulnerables.

En el mismo sentido, el mismo presidente de la Nación ha agradecido públicamente el proyecto "Seamos Uno" recalcando que "los argentinos necesitan ser uno para pasar este momento".²

Es así que este programa ha sido presentado frente a Alberto Fernández y Daniel Arroyo³ y contribuye de manera relevante para poder ayudar a los ciudadanos que lo necesitan llevando hasta el día 24 de abril: 112.000 cajas repartidas, 6.273.100 raciones de alimentos entregadas y \$ 376.800.000 de donaciones comprometidas.

Es de destacar, por tanto, que la labor que estas organizaciones e iglesias están llevando adelante en estos tiempos es fundamental para poder llegar a los sectores más excluidos, por lo que resulta importante reconocer el valiosísimo interés de esta loable tarea.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

² Alberto Fernández agradeció en un video "el esfuerzo por ayudar y unir a los argentinos" de una campaña solidaria

³ Iglesias evangélicas, AMIA y diversas organizaciones se unieron para repartir cajas con alimentos